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2018-19年度RIテーマ 

 

BE THE INSPIRATION 

ソ ン グ 我等の生業 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ・ｹﾞｽﾄ紹介  

伊那弥生ヶ丘高等学校 小川智道先生 

地区ロータリーの友委員 滝沢儀一郎様 

会 長 談 話 

5月から天皇家も代替わりという 

ことで、忙しい毎日を送っておられ 

るようです。質問ですが、新御殿は 

いつ、どこに・・。隠居所がないと 

困るんじゃないかと心配する今日こ 

の頃です。 

幹 事 報 告  

1．4月のロータリーレートは＄1＝110円です。 

2．田中 洋ガバナー補佐、伊那中央RCより、I.M.開

催の御礼状が参りました。 

3.地区公共イメージ向上委員会より、「Rotary 世界

と日本」（一般向け広報誌）をいただきました（20部）。

新会員勧誘等にご活用ください。 

4．地区事務所より、地区会員増強セミナー開催日程変

更のご連絡が参りました。 

開催日：2019年6月15日（土）13：00～（予定） 

場所：塩尻市 ホテル中村屋 

出席対象者：＜次期＞ガバナー補佐、地区会員増強委

員、クラブ会員増強委員長 

※正式なご案内はセミナー1ヵ月前に送ります。 

5.米山梅吉記念館より、館報、春季例祭のご案内、賛

助会ご入会のお願い、創立50周年記念式典開催のご案

内、伝記「米山梅吉ものがたり」のご案内が参りまし

た。（回覧します） 

6．25回インターアクト地区大会報告書が参りました。 

【4月のプログラム】（母子と健康月間） 

 4日（木）IGM報告・会員卓話（馬場智義会員） 

11日（木）観桜会・ガバナー補佐、次期ガバナー補佐 

訪問（会場：だるま 時間 18：30） 

18日（木）地区研修・協議会報告 ※13：35 理事会 

25日（木）休会（特別休会） 

 

☆お知らせ 

・59年度4期分会費55,000円及びロータリー財団年

間1万円寄付分割納入の方は2,500円を4月10日頃

銀行口座より引き落とさせて頂きますので宜しくお

願い致します。 

委員会報告 観桜会について 

波多江崇史親睦活動委員長 

4月11日（木）18：30～「だるま」 

にて、先に例会を行い、その後、観 

桜会を開催します。ご同伴でのご参 

加をお願いいたします。 

出 席 報 告 会員数56名 内出席免除18名  

長欠2名 出席者33名 事前メーキャップ2名 

出席率83.33％ 前々回85.36％変更無し。 

ニコニコボックス 

立石 誠・赤羽弘之 矢島勇さん、川合博さん長い間

ありがとうございました。 

 駒ヶ根RC滝沢さん、伊那弥生ヶ丘高校小川先生よ

うこそお越しくださいました。 

川合 博 退職・転居のため退会させていただくこと

になりました。約8年5ヶ月の間本当にありがとう

ございました。 

矢島 勇 長女が佐久から松本の高校に移動になり、

松本に帰ってきますが、5 月に嫁に行くことになり

ました。 

 3 年間お世話になりました。4 月からグループ会社

の長野カードへ参ります。伊那の皆さんの人柄の良

さに助けられ、楽しくロータリー活動が出来ました。

ありがとうございました。 
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波多江崇史 先日の I.M.でスピーチをさせて頂

きました。ありがとうございました。 

三澤清美 年も顧みず、中日ホームニュースに写

真が載ってしまいました。恥ずかしいのであま

り正視せず見逃してください。 

大石ひとみ 母の葬儀の際は、皆様の心遣いあり

がとうございました。 

在籍祝 大石ひとみ、唐木 章 

60 期役員・理事就任 大石ひとみ 

退会挨拶 伊那中央病院院長 川合 博会員 

3 月 31 日付で、伊那中央病院 

を退職となります。45 年間臨床 

医としてやってきましたが、ここ 

で一旦退きゆったりした生活を送 

りたく、松本にある自宅に戻るた 

め、退会させていただくことにいたしました。 

ロータリー暦も院長就任と共に 8 年数ヶ月、あ

りがとうございました。 

長野銀行伊那支店長 矢島 勇会員 

丸 3 年在籍させていただきまし 

た。関連会社に移動となりました。 

観桜会から参加させていただき、楽 

しく活動させていただきました。着 

任早々小坂会長のテープ起こしに 

は、苦労した記憶が・・。後任には、中曽根隆文

が参ります。皆様の今後のご活躍、ご健勝をお祈

りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご 挨 拶 

伊那弥生ヶ丘高等学校 小川智道先生 

（先にケーブルチャンネルで放映 

された映像を鑑賞しました。） 

毎年、キャリア教育では、大変 

お世話になっております。 

今年度は、ご覧いただいたような

形になりましたが、ロータリークラブの皆様に、

キャリア学習でお世話になって、13 年になるか

と思います。今までは、分科会形式でロータリー

クラブの方々に学校に来ていただき、生徒が話を

聞くという方法でした。4 年前からパネルディス

カッション方式に変え、去年まで行い、今年は、

まず生徒が話し、そこにアドバイスをもらうとい

う形になりました。どちらが良いということでは

なく、学校の学習自体が変わってきている。キー

ワードとなっているのが、主体的、対話的。それ

に伴い、大学入試も変わってきている。その中で、

何が良いという訳ではなくまずは発表し、助言を

いただく。今回「地域の活性化」という課題で、

具体的に活動している方々のご意見はとても参

考になったと思います。県教委の方からも外部の

方が来てくれたと言うことが、とても良かったと

好評をいただきました。この先もどうぞよろしく

お願いします。 

卓  話  

地区ロータリーの友委員 滝沢義一郎様 

（紹介者 平澤泰斗情報・プログラム委員長） 

現在 62 歳、2000 年に駒ヶ根 

ロータリークラブに入会し現在 

に至ります。 

演題「ロータリーの友を知る」 

「ロータリーの友」について、 

皆様どのくらい目を通していただけていますか。 

9 月がロータリーの友月間となっております。 

ロータリーの友を購読することは、義務となって

おります。 

アメリカシカゴには、世界で認められた 32 誌

が飾られています。7 月号のみ世界中で同じ表紙

となっております。また、RI 指定記事もありま

す。世界共通記事があるということもご承知置き

いただければと思います。 

ロータリーの友には、記事の楽しみ方がさまざ

まあります。また、投稿してみても楽しいかと思

います。現在 A4 サイズになり、持ち運びにも便

利となっております。新たな試みも始まっていま

す。「ロータリーの友」電子版も毎月 1 日から最

新号がご覧いただけますのでご活用いただけれ

ばと思います。 

  


